

#TREN MAYA

Realizan jornadas de noche

EL PRESIDENTE SUPERVISÓ EL AVANCE DE PROYECTOS PRIORITARIOS EN Q.ROO

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Hasta en jornadas nocturnas es como se colocan los rieles de los mil 554 kilómetros del Tren Maya para lograr su entrega en diciembre, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Como parte de su gira privada de fin de semana, el presidente recorrió otra de las obras prioritarias de su gobierno después del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y la refinería en Dos Bocas, Tabasco.

A través de sus redes sociales, informó que se colocaban los rieles, en sesiones de trabajo nocturnas, situación que acompañó de una fotografía.

“Se están colocando, hasta en la noche, los rieles para los mil 554 kilómetros del Tren Maya. Esta foto es del tramo a cargo de Grupo Carso”, afirmó el mandatario.

Javier May, titular del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) recalzó que los trabajos no se detienen ya que se deben inaugurar en diciembre del próximo año.

Durante su recorrido estuvo acompañado por las gobernadoras Mara Lezama, de Quintana Roo, y de Campeche, Layda Sansores, ambas de Morena, así como integrantes de su gabinete. 🇲🇪

FOTO: ESPECIAL



● **FESTEJO.** Mara Lezama dijo que López Obrador está contento porque la ciudadanía podrá disfrutar las obras.

1,554

KILÓMETROS
VA A RECO-
RRER EL
TREN MAYA.

